

## Ketua DPRD: Bersatu Padu Tingkatkan Daya Saing Guna Wujudkan Kesejahteraan Masyarakat

Asridal - [BARRU.JARNAS.CO.ID](http://BARRU.JARNAS.CO.ID)

Feb 21, 2024 - 08:37



*Hari Jadi ke-64 Kabupaten Barru digelar pada agenda Sidang paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (Daerah) dipimpin Ketua DPRD Kabupaten Barru, Lukman T*

BARRU-Puncak Hari Jadi ke-64 Kabupaten Barru digelar pada agenda Sidang paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (Daerah) dipimpin Ketua DPRD

Kabupaten Barru, Lukman T didampingi masing-masing wakil ketua DPRD Kamil Ruddin dan AFK Majid, dengan Tema Harmoni Berkarya Tingkatkan Daya Saing Menuju Barru Yang Mandiri, Gedung MPP lantai 6, Selasa (20/2/2024).

Tema ini mengandung arti keselarasan dan keserasian serta kesinambungan antar gagasan dan tindakan. Dengan demikian diharapkan pada hari jadi kabupaten Barru, mengajak seluruh Shteholder untuk bersatu padu guna meningkatkan daya saing daerah sehingga sesegera mungkin kemandirian dapat tercapai dan terwujud. Sebut ketua DPRD

Lanjut Lukman T, "Tema ini relevansi dimana kita telah melaksanakan kewajiban konstitusional sebagai warga negara Indonesia yakni pemilu serentak mulai dari Pilpres, pileg dan DPD RI, Alhamdulillah Semuanya berjalan lancar, aman serta kondusif". Katanya

Olehnya itu atas nama masyarakat kabupaten barru, kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak, baik penyelenggara maupun peserta pemilu, terkhusus pada pihak Polri dan TNI yang bersinergi hingga pihak-pihak lain pada akhirnya terwujud kondisi yang aman dan terkendali.

Ketua DPRD barru, "marilah kita tetap menjaga suasana yang kondusif dan tertib pasca pemilu, kita akui bersama bahwa ada senang dan kecewa, akan tetaplah jaga persatuan dan kesatuan daerah kita cintai bersama kabupaten barru".  
Pintahnya

Dalam meningkatkan daya saing dan kemandirian daerah, masyarakat beserta Sthekholder jaga stabilitas keamanan sehingga apa kita cita-citakan bersama terwujud.

Semoga momentum hari jadi barru ke-64 segala peluang dan tantangan kita hadapi bersama melalui pelayanan pemerintah semakin baik, pelaksanaan program dan pembangunan efektif efisien serta pelibatan masyarakat yang maksimal sehingga terwujud kesejahteraan. Tutup Lukman T